

Fortaleza estelar clase Ramilies

Autor AGRAMAR

miércoles, 21 de octubre de 2009

La fortaleza estelar clase Ramilies es un eje fundamental de la estrategia imperial desde los primeros días de la Gran Cruzada. Fue diseñada, según las leyendas de los Mechanicus, por el hasta ahora desconocido Magos Artesano Lian Ramilies a partir de una PCE (plantilla de construcción estándar) con materiales capturados durante la purga del mundo piedra de Ulthanx. El sistema de conducción de la energía hiperplasmática usado por la clase Ramilies resulta casi incomprensible para los tecnosacerdotes, aunque gracias a la PCE puede reproducirse y tiene garantizada la existencia durante más de 3,000 años. La mayor ventaja de la Ramilies es que sus potentes generadores pueden generar una burbuja de disformidad sobre toda la estructura que le permite, con la ayuda de diecisiete navegantes y una flota de remolcadores, naves de suministro, naves de guerra y patrullas de defensa planetaria, entrar en la disformidad y ser remolcada a diferentes sistemas estelares. Esta operación, siempre peligrosa, ha tenido como consecuencia la pérdida de más de doscientas fortalezas estelares clase Ramilies a lo largo de más de diez milenios al servicio del Emperador. Sin embargo, cada viaje ha reducido años las campañas imperiales permitiendo que la Flota Imperial pueda trasladar instalaciones de reparaciones, de mando y de rea hasta la línea de frente ahorrándose el viaje de regreso de sus naves a bases de suministro temporales o a instalaciones de reparación de los muelles muy alejadas de la zona de guerra.

Las fortalezas estelares Ramilies están pesadamente armadas como corresponde a su función y son perfectamente capaces de enfrentarse a una flota atacante si fuera necesario. En ocasiones se les ordena situarse sobre planetas en guerra como emplazamientos de bombardeo orbital permanente o actuar como parte de las defensas de un sistema vital. Cypra Mundi dispone en cualquier momento de entre seis y ocho de estas fortalezas gigantescas como parte de su anillo orbital. Algunas son utilizadas como instalaciones de investigación del Adeptus Mechanicus en el espacio profundo, ya que se trata de proyectos demasiado secretos para emplazarse cerca de mundos habitados. Otras han ido a parar a manos de la Inquisición, organización todopoderosa y clandestina que las utiliza como fortalezas escondidas. Con el paso de los siglos, fortalezas estelares rebeldes han sufrido transformaciones que podrían calificarse de blasfemas y han sido avistadas junto a flotas renegadas del Caos. Es tal la abominación que acompaña a estas parodias deformes que son perseguidas tenazmente por los capitanes de la Flota Imperial. La última destrucción constatada fue la de Tauran Annulus en M.39. Los incursos orkos han capturado fortalezas estelares Ramilies parcialmente inoperativas al menos en seis ocasiones, siendo la más memorable de ellas la del Incidente Skaggerak durante la revisión de la flota del Segmentum Obscurus en 975.M41.